

MINISTERIO DE TRABAJO | MINISTERIO DE INDUSTRIA

ORDEN de 6 de abril de 1970 por la que se dispone la inscripción en el Registro Oficial de las Cooperativas que se mencionan.

Ilmos. Sres.: Vistos y estudiados los Estatutos sociales de las Cooperativas que a continuación se relacionan, así como el informe previo emitido por la Obra Sindical de Cooperación de la Delegación Nacional de Sindicatos.

Este Ministerio, de conformidad con lo dispuesto en los artículos quinto, séptimo y octavo de la Ley de Cooperación, de 2 de enero de 1942, y 28 del Reglamento para su aplicación, de 11 de noviembre de 1943, ha tenido a bien aprobarlos y disponer su inscripción en el Registro Oficial de Cooperativas de la Dirección General de Promoción Social.

Cooperativas del Campo

Cooperativa Agro-Frigorífica de Orihuela «Cafrio», de Orihuela (Alicante).

Cooperativa de Explotación Comunitaria de la Tierra «Santísimo Cristo del Humilladero», de Torremocha (Cáceres).

Cooperativa de Explotación y Trabajo Comunitario de la Tierra «San Marcos», de Casasana (Guadalajara).

Cooperativa «Agrícola Exportadora de Lorca», de Lorca (Murcia).

Cooperativa Agrícola «Bortzak-Bat», de Aranz (Navarra).

Cooperativa Agrícola «Trujal Cooperativo de Productos de Oliva», de Arguedas (Navarra).

Cooperativa de «Hegos del Pozo de San Isidro Labrador», de Benifaraig (Valencia).

Cooperativa Interprovincial de Comercialización de Productos del Campo», de Bilbao (Vizcaya).

Cooperativa Agrícola Ganadera «San Mamés», de Galende (Zamora).

Cooperativas de Consumo

Cooperativa de Consumo «San Sebastián», de Almenar (Lérida).

Cooperativas Industriales

Cooperativa Industrial «Mármoles Casquet», de Oñiza del Río (Almería).

Cooperativa Industrial Constructora «Reico», de Barcelona.

Cooperativa de Comerciantes Detallistas de Artículos de Deporte «Unisport», de Barcelona.

Cooperativa Industrial «Unión Constructora Ubriqueña», de Ubrique (Cádiz).

Cooperativa Mecánica Agrícola Obrera Villareense «Çimao», de Villarta de San Juan (Ciudad Real).

Cooperativa «Unión de Fabricantes de Dulce de Membrillo», de Fuente Genil (Córdoba).

Cooperativa de Enseñanza «Europa», de Granada.

Cooperativa de Enseñanza «Andrés Cabrera», de Landete (Jaén).

Cooperativa Asociación Nacional Independiente de Comerciantes de Calzado «A. N. I. C. O. C. A.», de Madrid.

Cooperativa de Pintores de Zaragoza «Copiza», de Zaragoza.

Cooperativas de Viviendas

Cooperativa Local de la Vivienda, de Castelló de Ampurias (Gerona).

Cooperativa de Viviendas «Santa Eulalia de Mérida», de Almonaster la Real (Huelva).

Cooperativa de Viviendas «María Auxiliadora», de Bollullos del Condado (Huelva).

Cooperativa de Viviendas «San Hermenegildo», de Jaén.

Cooperativa de Viviendas «Santa Lucía», de Las Pedroñeras (Jaén).

Cooperativa de Viviendas «Santa Marta», de Palencia.

Cooperativa de Viviendas «Ciudad del Sol», de Ecija (Sevilla).

Cooperativa de Viviendas «San Hermenegildo», de Valencia.

Cooperativa de Viviendas «Talayetas», de Bilbao (Vizcaya).

Cooperativa de Viviendas «San Vicente», de Zamora.

Cooperativa de Viviendas «Rulseñores», de Zaragoza.

Cooperativa de Viviendas «San Ramón», de Alcampel (Zaragoza).

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. II.
Madrid, 6 de abril de 1970.—P. D., el Subsecretario, Utrera Molina.

Ilmos. Sres. Subsecretario y Director general de Promoción Social.

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Alava por la que se autoriza la instalación eléctrica que se cita y se declara de utilidad pública.

Visto el expediente incoado en esta Delegación a instancia de «Electra de Logroño, S. A.», domiciliada en Logroño, Duquesa de la Victoria, 5, solicitando autorización para montar la instalación eléctrica que más adelante se reseña y la declaración en concreto de la utilidad pública de la misma, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el capítulo III del Decreto 2617/1966 sobre autorización de instalaciones eléctricas, y en el capítulo III del Decreto 2619/1966 sobre expropiación forzosa y sanciones en materia eléctrica.

Esta Delegación, vistos los informes de los Organismos que han intervenido en la tramitación del expediente, ha resultado:

1.º Autorizar a «Electra de Logroño, S. A.», la instalación de una línea eléctrica a 13,2 kv., de la ETD San José-Lanciego a CTI. Sanatorio, en Leza-Laguardía, de las características principales siguientes:

Origen en línea ETD San José-Lanciego.

Final nuevo CTI. Sanatorio-Leza.

Tendido aéreo, simple circuito trifásico, cable de aluminio-acero de 54,6 milímetros cuadrados sobre apoyos hormigón armado vibrado.

Longitud, 804 metros.

Tensión de servicio, 13,2 kv.

2.º Declarar en concreto la utilidad pública de la instalación eléctrica que se autoriza a los efectos señalados en la Ley 10/1966 sobre Expropiaciones Forzosas y sanciones en materia de instalaciones eléctricas y su Reglamento de aplicación de 20 de octubre de 1966.

Del condicionado indicado en el artículo 13 del Decreto 2617/1966 para el desarrollo y ejecución de la instalación, se dará traslado al titular de la misma y a los Organismos Informantes.

Vitoria, 30 de marzo de 1970.—El Delegado provincial, L. María Masoliver Martínez.—942-D.

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Córdoba por la que se hace público el otorgamiento de los permisos de investigación minera que se citan.

La Delegación Provincial del Ministerio de Industria en Córdoba hace saber que han sido otorgados los siguientes permisos de investigación minera:

Número: 12.819. Nombre: «Segunda Ampliación a la Rica». Mineral: Caolín. Hectáreas: 600. Términos municipales: Alcazarcejos y Espiel.

Número: 12.323. Nombre: «El Rincón». Minerales: Plomo y cinc. Hectáreas: 50. Término municipal: Hornachuelos.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo ordenado en las disposiciones legales vigentes.

Córdoba, 26 de marzo de 1970.—El Delegado provincial, por delegación, el Ingeniero Jefe de la Sección de Minas, Juan J. Pedraza.

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Huelva por la que se hace pública la caducidad de las concesiones de explotación minera que se citan.

La Delegación Provincial del Ministerio de Industria en Huelva hace saber: Que por la Delegación de Hacienda de esta provincia han sido caducadas por falta de pago del canon de superficie, las siguientes concesiones de explotación minera:

Número 8.472.—Nombre: «La Vencida». Mineral: Hierro. Hectáreas: 10. Término municipal: Zalamea la Real.

Número 13.257.—Nombre: «Pepa». Mineral: Manganeso. Hectáreas: 18. Término municipal: Cañanas.

Lo que se hace público advirtiendo que el terreno comprendido por estas concesiones se encuentra reservado a favor del Estado para toda clase de sustancias minerales.

Huelva, 4 de abril de 1970.—El Delegado provincial, José de Moya.

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Huelva por la que se hace público el otorgamiento de los permisos de investigación minera que se citan.

La Delegación Provincial del Ministerio de Industria en Huelva hace saber: Que han sido otorgados los siguientes permisos de investigación minera: